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Une pandémie inattendue nous conduisant dans l’incertitude a 
donné à cette année 2020, une tonalité particulière. Cette page 
d’histoire se tournera un jour pour enfin revivre des évènements 
heureux,  mais nous devons résolument rester optimistes.
Notre ville est plus que jamais unie. Parler solidarité est essentiel pour 
nos activités économiques, associatives, familiales et sociétales. 
Nos efforts se déploient  dans un  souci de ne laisser personne au 
bord du chemin.
La protection des Beaurinoises et Beaurinois est une priorité absolue 
et je puis vous assurer que nous agissons, dans nos diverses missions,  
pour protéger la santé de tous et des plus vulnérables. Nos services 
du Centre Communal d’Action Sociale sont quotidiennement en 
alerte.
Le soutien aux commerçants, artisans est un enjeu majeur dans cette période 
économiquement difficile. Nous avons mis en place l’exonération partielle des taxes 
afin de leur donner  les moyens de préserver leur activité et atténuer les impacts liés 
à cette crise.

CultiVonS  « le ViVRe enSeMBle »
Les contraintes affectent la convivialité ! Preuve en est : les différents évènements festifs, 
culturels, associatifs, commémoratifs ont été reportés, voire annulés à contrecœur malgré 
l’investissement personnel et professionnel de nombreux bénévoles, commerçants, 
agents municipaux et élus de la municipalité.
A l’identique, les réunions publiques, balades urbaines, accueils des nouveaux habitants…
ces moments essentiels et partagés de démocratie participative nous manquent car 
favoriser les échanges nous semblent : combien importants !
Aussi, n’hésitez pas à franchir la porte de la mairie, du centre social municipal Chico 
Mendès, de prendre rendez-vous ou vous connecter sur le site de la ville, nous restons 
à votre écoute.
Pour conclure, sachez qu’avec espoir et détermination, nous poursuivons  les chantiers 

engagés pour que Beaurains conserve le cap fixé.
Au nom du conseil et personnel municipal, je vous réitère mes meilleurs 

vœux. Prenez soin de vous et soyez vigilants !
Votre Maire

pierre anSaRt
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Cette année, avec 
l’épidémie de la CoViD-19 
qui continue à restreindre nos 
possibilités de rencontre, la 
municipalité ne pouvait organiser 
la traditionnelle cérémonie 
des voeux qui rassemble 
habituellement début janvier 
plus de 600 Beaurinoises et 
Beaurinois au Centre Multisports 
jean Haniquaut.
Comme nous le faisons depuis 
plusieurs mois, nous n’avons 
pas voulu que ce moment de 
convivialité reste lettre morte 
dans un contexte déjà rendu 
morose par les confinements, 
couvre-feux, mesures barrières 
et préconisations sanitaires qui 
nous imposent à tous de limiter 
les contacts avec nos familles 
et nos amis.

Des voeux virtuels
Toutefois, diffuser une vidéo 
sur le site internet ou la page 
facebook de la ville présentait 
l’inconvénient de ne toucher 
que les plus férus de numérique 

parmi les habitants de notre 
commune. Alors, pour que 
chacun d’entre vous puisse 
avoir accès aux voeux du maire, 
nous avons choisi de déposer 
dans chacun des foyers avec 
la carte de voeux distribuée 
chaque année, une clé USB aux 
couleurs de la commune qui 
contenait cette vidéo. Cette 
initiative nouvelle restant en plus 
globalement dans la même 
enveloppe financière que la 
cérémonie des voeux.
Pour ceux qui ne pouvaient 
visualiser ce court métrage inclus 
dans cette clé USB, des élus, 
des bénévoles et des salariés 
se sont rendus au domicile à 
la demande pour que tous 
puissent en profiter.

un concept apprécié
Vos voeux, remerciements, 
remarques, encouragements 
et les abondants satisfécits ont 
permis de vérifier que cette 
initiative avait rencontré un 
certain écho et que vous êtes 

nombreux à avoir apprécié les 
voeux mais aussi le support qui 
permet en même temps de vous 
offrir un petit cadeau utilisable 
tout au long de l’année.
Plus de 3000 personnes ont 
visionné la vidéo sur Facebook 
et sur le site internet de la Ville. 
Vous avez encore la possibilité 
de la voir ou revoir si vous le 
souhaitez.
Gageons que nous pourrons tout 
de même nous retrouver l’an 
prochain pour une cérémonie 
plus traditionnelle et plus 
conviviale en présence d’un 
grand nombre de Beaurinois 
et Beaurinoises qui auront à 
coeur , nous le savons dès que 
cette triste période s’achèvera, 
de retrouver des moments 
partagés de convivialité et 
de liesse.
Tous nos voeux de santé, de 
bonheur et de sérénité pour 
cette nouvelle année.
Portez-vous bien !

en septembre dernier 
se sont déroulées les 

élections du conseil 
participatif.

Cette instance qui pilote 
le projet du centre social 

est composée de 9 élus 
issus de la municipalité, 5 

du collège des habitants 
et 4 du collège associatif. 

7 postes étaient vacants et 
malgré les conditions sanitaires 
de nombreuses et nombreux 
usagers se sont déplacés pour 
exprimer leur choix.
Les nouveaux membres élus 
ont été introduits lors du conseil 
participatif d’installation du 
5 octobre dernier, conseil 
lors duquel l’élection de la 
présidence était en jeu. 
Jean-Jacques Scoazec, élu dans l’équipe 
municipale en mars, a fait ses adieux à ce poste 
qu’il a tenu pendant 6 années. C’est sous son 
mandat notamment que de nombreux projets 
ont vu le jour : la ludothèque, une nouvelle 
grille des tarifs au quotient, le projet en cours 
du nouvel espace d’accueil, la création du 
Beau’Lab, les jardins partagés… Mais plus 
encore le centre social municipal a pris depuis 
maintenant 4 ans un virage radical dans son 
animation en permettant encore plus aux 
habitants comme aux salariés, d’être moteur 
et force de proposition dans l’émergence 
de nouvelles idées. Ce conseil a donc été 

l’occasion de le 
remercier chaleureusement ainsi 
que l’ensemble des membres sortants pour 
ce travail accompli.
La nouvelle équipe a choisi M. Marc Deruy 
comme nouveau Président pour ces 3 
prochaines années. Malgré la crise en cours, 
le conseil participatif s’est déjà mis au travail 
et vous retrouverez ses élus, les bénévoles, 
les usagers et toute l’équipe du centre social 
en 2021 pour l’écriture du nouveau projet. 
On compte sur vous !

Voeux à la population

le pouvoir d’agir ensemble

l’association des anciens Combattants de Beaurains en deuil.
René VEROUX s’est éteint  le 18 janvier 2021. Au sein du comité des 
Anciens Combattants, il était le fidèle porte-drapeau depuis plus 
de 35 années : il a porté avec fierté les couleurs de son drapeau 
et il a toujours été présent lors des manifestations patriotiques, 
pour lui c’était un devoir sacré. Aussi nous lui devons un grand 
merci et un profond respect.
«Homme de caractère, René aimait rendre service aux concitoyens».

«Roland Batier, Président des Anciens Combattants».

adieu M. Veroux
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jean-louis CottiGnY, président de pas-
de-Calais Habitat et pierre anSaRt, Maire 
– Vice-président de la Cua ont signé le 5 
janvier un protocole d’accord dans le but 
d’étudier la possibilité de créer conjointement 
un espace d’accueil connecté.
Ce nouveau lieu de rencontres et d’ac-
compagnement social sera ouvert à toutes 
et tous au centre social municipal Chico 
Mendès. Ce projet est actuellement travaillé 
lors d’ateliers collaboratifs et une synthèse 
sera présentée aux responsables des deux 
entités.
l’objectif : améliorer par le numérique, la 
vie quotidienne et la citoyenneté des pu-
blics accueillis au centre social à travers la 
réalisation d’actions d’innovation sociale.

nos aînés n’ont pu danser la valse et le madison 
dans l’ambiance avenante habituelle courant 
décembre. le repas traditionnel, annulé à 
grand regret par la Municipalité, a fait place 
pour tous à un coffret gourmand rempli de 
douceurs salées et sucrées. 
Listes en main, les petites équipes constituées 
des membres du Conseil Municipal, du Centre 
Communal d’Action Sociale (CCAS) et de 
bénévoles ont apporté chaleur et bonheur 
aux 884 seniors, au pas de leur porte le 19 
décembre, dans le respect des gestes barrières. 
« un bonjour, un sourire, quelques échanges 
ont été un moment privilégié de partage 
au-delà des initiatives entreprises par la 
Municipalité pour rompre l’isolement» soulignent Pierre ANSART, 
Maire et Micheline DUTERIEZ, Adjointe aux affaires sociales.

un chantier du «DiGital» au centre 
social municipal «CHiCo MenDeS»

SoCial - eDuCation

un délicieux colis de fêtes pour nos séniors

Des masques pour retrouver le sourire
accéder aux expressions et émotions est 
un facteur au bon développement des 
jeunes enfants.
C’est dans cette optique  que la municipalité 
a décidé de doter les enseignants des 
4 établissements scolaires et Atsem de 
la maternelle au CP, de 2 masques dits            
« inclusifs ».  Mission accomplie le 3 décembre 
par une délégation municipale.
« Un projet qui nous tient à cœur, car il 
est nécessaire que les élèves voient le 
visage de leur enseignant dans certaines 
séances d’apprentissage », précise Caroline 
Deraeve, conseillère déléguée à l’inclusion, 
au nom de ses collègues élus.
Les agents du centre social municipal et 
du Relais Petite Enfance (RPE) ont eux 
aussi fourni aux nombreuses assistantes 
maternelles qui participent à leurs activités , deux 
masques inclusifs financés par les municipalités 
adhérentes au dispositif.
D’autres actions permettant de faciliter 
la vie des Beaurinois sont à l’étude pour 
2021.
en chiffres : 150 masques pour 1 485 € 
confectionnés grâce au savoir-faire de 
l’usine « Lainière de Picardie » à Cambrai.

le masque : objet de 
l’année 2020
Dans le but de répondre aux directives sanitaires 
dans les établissements scolaires et afin d’aider les 
familles et atténuer l’effort financier, la Municipalité 
a fourni aux élèves de Beaurains dès 6 ans, 2 
masques lavables chacun. le 7 novembre, Monsieur 
le Maire, pierre anSaRt accompagné de quelques 
élus, est allé à la rencontre des ‘ directrices afin 
de leur porter des lots de masques achetés par 
la commune.
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jeuneSSe

encore de bien belles journées pour les accueils de 
loisirs d’automne et de fin d’année : 120 enfants ont 
été au rendez-vous sur l’ensemble des deux sessions.
Petits et grands ont profité de bons moments conviviaux, 
d’ateliers de danse, musique, cirque sur deux  thèmes 
originaux : un appel à la forêt « Bonjour l’automne » et 
« Traditions de Noël »  marquées par un conte revisité 
de « Casse-Noisette ». 
En plus des activités remplies d’imagination initiées par 
les équipes d’encadrement accompagnées de nos 
professeurs des écoles de musique et de danse, différents 
programmes ludiques sont venus ponctuer ces semaines 
riches en rencontres, en jeux et en émotions. Du plaisir 
pour tous…
Deux belles sessions réussies et plébiscitées prises avec 
sérieux et détermination conformément au protocole 
sanitaire.
Rendez-vous aux vacances d’hiver !

aux accueils de loisirs,
on ne s’ennuie pas

Classes de neige 2021 : le virus toujours !
Depuis plusieurs décennies, la ville de 
Beaurains organise un séjour dit de « classes 
de neige » pour les élèves de CM2 des 
écoles jean Haniquaut et jean Moulin. 
Elle montre ainsi son attachement durable aux 
classes transplantées en milieu montagnard et 
à la pratique du ski alpin ô combien prisé par les 
participants. Cette année, cette organisation 
a été rendue difficile par des circonstances 
sanitaires de plus en plus complexes et évolutives 
sans que personne ne sache réellement à 
quel moment il serait possible d’y mettre un 
terme. La Municipalité a suivi avec attention 
l’actualité et ses répercussions. Prévues 
initialement le 6 janvier, il a été possible de 
différer ces classes de neige au 20 janvier 
grâce à la compréhension de notre hébergeur 
car nous espérions tous une amélioration de 
la situation sanitaire.
L’organisation était confortée par l’autorisation 
de départ accordée par l’Inspection 
Académique en date du 21 décembre 
dernier. Malheureusement, les déclarations 
du Gouvernement du 7 janvier n’ont guère 
été optimistes pour les semaines à venir. Lors 
d’une réunion qui a eu lieu le 4 janvier, les 
services préfectoraux et surtout académiques 
en la personne de son Directeur des Services 
de l’Education Nationale ont déconseillé 
fortement l’organisation de ce type de séjour 
dans les semaines prochaines aussi bien aux 
élus qu’aux personnels enseignants.

C’est pourquoi la Municipalité a réuni les élus 
concernés, les directrices des deux écoles et 
les collaborateurs en charge de ce dossier 
le vendredi 8 janvier afin d’alerter les familles 
dans les meilleurs délais. Etant données la 
situation dégradée dans le département de 
Haute Savoie (zone rouge épidémiologique, 
fermeture des remontées, des musées et autres 
structures…) et de la non-assurabilité des 
risques liés à la pandémie (non couverture 
du rapatriement sanitaire notamment) 
la Municipalité a décidé de prendre une 
décision qui ne ferait prendre aucun risque 
à nos enfants et à l’équipe d’encadrement, 
enseignantes et animateurs.  Aussi, comme 
d’autres villes de la région a-t-il été décidé 
d’annuler les classes de neige du 20 au 27 
janvier. C’était un choix difficile certes mais 
responsable et soucieux de la santé de tous. 
La déception des enfants était aussi celle de 
tous les organisateurs. Il n’a pas été envisagé 
de report à cet instant car il faut tenir compte 
de nombreux paramètres de faisabilité dont 
beaucoup échappent même aux meilleurs 
pronostiqueurs ! Et qui sait aujourd’hui ?
Néanmoins, la Municipalité garde l’espoir 
que cette situation s’améliore au plus vite. 
Il n’est pas exclu de penser qu’un séjour au 
même endroit puisse être envisagé en fin 
d’année scolaire si les conditions sanitaires, 
bien entendu, le permettent. Gardons donc 
tous espoir !

MoRzine

Colonie d’hiver annulée

Suite aux dernières mesures gouvernementales prises dans 
le cadre de la crise sanitaire. la Direction de la jeunesse, de 
l’éducation populaire et de la vie associative ont confirmé 
que les séjours  avec hébergement ne pourraient pas ouvrir 
pour les prochaines vacances.
Ainsi, nous vous informons que la Municipalité annule l’organisation 
de la colonie de vacances à Morzine ouverte, avec regrets, 
aux 14-17 ans, prévue du 27 février au 6 mars 2021.
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«Re-création» ça ne se 
raconte pas, ça se vit
Stéphane a écrit, Dominique a peint, Romain a 
composé, Cédric a filmé, Francine a semé, John a 
accompagné, Mickaël a mis en lumière...
Le dimanche 27 septembre sous les chapiteaux de la 
Compagnie Bruits de Couloir à Saint-Laurent-Blangy, 
des Beaurinois ont accepté de témoigner de leur 
vie pendant le confinement. Un public impatient de 
redécouvrir le spectacle vivant a découvert avec 
étonnement et ravissement des enfants, des femmes 
et des hommes qui ont revêtu le temps d’un après-
midi pluvieux le costume d’artiste.
«Je suis venu ici pour montrer ce que je savais faire 
- Moi j’ai vécu le confinement au jardin - j’avais 
envie de vaincre ma peur du public - J’ai appris 
comment on monte un spectacle»
Autant de magnifiques témoignages rassemblés 
dans un film que nous invitons à visionner dès à 
présent sur https://vu.fr/mmmy

une tonalité bien 
particulière pour 

l’évènementiel
Chers spectateurs, chères spectatrices,
En application des mesures gouvernementales 
pour limiter la propagation du Covid19, c’est 
le cœur triste que nous sommes contraints 
d’annuler les spectacles du 1er semestre 2021.
Sont concernés les spectacles suivants :
- le 12 février ‘un feydeau pour deux»
- le 26 mars «october plays u2»
Nous restons attentifs à l’évolution des 
mesures sanitaires pour reprogrammer et 
nous retrouver dès que possible, pour ces 
moments d’émotions et de plaisirs culturels.

à vos marques, prêts, dansez

initialement prévu les 20 et 21 juin 2020, le 
37ème gala de l’association art of dance s’est 
vu reporté au 4 octobre 2020. a force de 
persévérance et de patience, les danseurs 
ont foulé la scène de l’espace isabelle de 
Hainaut de Bapaume. 
Sans public et grâce au service de streaming 

vidéo en direct « Twitch », familles et amis 
ont suivi en direct les prouesses des jeunes « 
artistes ».  Malgré les conditions particulières, le 
spectacle intitulé « Festivoeux » fut une réussite. 
Félicitations aux animatrices et à l’équipe 
technique pour ce show de grande qualité.

eVeneMentiel - CultuRe

Guy, secrétaire lutin du père 
noël ne connaît pas la crise 
Comme les années précédentes, le secrétariat 
du père noël a pris ses marques en Mairie.
Plus de 150 enfants ont déposé leur lettre 
en attendant que l’auguste personnage en 
rouge et à la barbe blanche descende du 
ciel avec des jouets par milliers. Tous ont été 
très sages et ont bien mérité leurs cadeaux. 
L’ambassadeur du bonheur a pris soin de 
répondre personnellement aux souhaits des 
petits... et grands parfois !
Le Père Noël et les rennes sont repartis pour 
un long voyage dans un endroit de Laponie 
chargé de mystère. Rendez-vous à Noël 2021 
pour d’autres surprises.

en attendant le père noël
Voyant les fêtes de fin d’année arriver à grands 
pas, les lutins du père noël ont demandé aux 
élus municipaux et à quelques bénévoles de 
la commune de préparer les festivités de fin 
d’année pour redonner le sourire aux petits 
comme aux grands dans ces moments troublés.
Tout a commencé début décembre, les élus 
municipaux aidés par quelques amis bénévoles se 
sont affairés afin de transposer la commune dans 
la magie de noël. C’est ainsi que la place de la 
fontaine, la place Varlet et les commerces de la 
rue Pierre Bolle se sont vu parés de décorations 
diverses et variées. La dernière touche de magie 
a été posée en collaboration avec toutes les 
classes des écoles de la commune en décorant 
les sapins exposés sous les fenêtres de la face 
arrière de la mairie.
Le 15 décembre tôt le matin, dans un lieu 
tenu secret, les lutins municipaux et ceux de 
Beaurains Animation se sont retrouvés pour les 
préparatifs. La municipalité a offert à chaque 
élève de délicieuses friandises et une gourde, 
écologique et personnalisable, en aluminium. 
Des enfants heureux de leurs présents et de 
l’arrivée du Père Noël.
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le père noël est passé près de chez vous 
une calèche joliment agrémentée avec 
la complicité des élus et bénévoles  a 
déambulé au bruit des sabots à travers 
les différents quartiers de la Commune.
Django et Cerise, les fidèles destriers, mis 
à disposition par la « ferme de la grande 
plaine », ont  permis au vieux bonhomme 
rouge de venir à votre rencontre  sous les 
yeux étoilés et émerveillés des enfants.
Dans tous les quartiers, près de chez vous, 
un accueil enthousiaste sur cette « Piste du 
Père Noël »,  balade enchantée organisée  
par le service évènementiel. Un franc 
succès selon les dires des habitants.
A bientôt pour de nouvelles aventures 

pour vivre au mieux cette période morose 
et faire oublier aux petits et aux grands 
les affres de ce moment particulier de 
temps d’épidémie.

la situation actuelle des artistes est désastreuse et 
beaucoup d’entre eux se posent des questions sur 
leur avenir.
Pourtant nous avons tous soif d’art.
Alors utilisons autant que possible les biens culturels 
se trouvant à notre portée ! Depuis la crise sanitaire 
et ses nombreux protocoles, la bibliothèque Louise 
Michel est restée à l’écoute de son public en adaptant 
son fonctionnement.
Biblio-drive, accès sur rendez-vous, aménagements 
horaires, chacun a pu nourrir sa soif d’évasion et 
de culture plus que jamais nécessaire à notre bien-
être.  Informations sur le site et la page Facebook 
de la ville.

la bibliothèque s’est
adaptée aux attentes des lecteurs

Souvenons-nous !
Retour sur les manifestations patriotiques
16 octobre / 11 novembre / 5 décembre
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puisqu’à la Sainte-Catherine, tout bois prend 
racine, ce sont les 25 et 26 novembre, par de 
belles journées ensoleillées d’automne, que 
10 enfants de l’accueil de loisirs du mercredi 
et 46 enfants des classes CM1 et CM2 de 
l’école jean Haniquaut de Beaurains se sont 
adonnés aux plaisirs des plantations.
Dirigé par Jean-Michel BRISBART, qui a conçu 
le plan de l’arboretum, les agents du service 
espaces verts de la ville ont encadré les 
enfants et partagé avec eux leur savoir faire.
132 arbres et arbustes de 43 variétés régionales 
vont prendre racine dans le parc central 
de la résidence du Petit Val, aux côtés des 
quelques arbres déjà existants.
Un outil pédagogique d’une superficie de 
5800 m², en gestion différenciée, dédié à la 
biodiversité, à la disposition des enseignants, 
des animateurs mais aussi des habitants, qui 
permettra aux enfants de suivre l’évolution 
d’un espace naturel et notamment sa 
colonisation par la faune.
Au printemps 2021, ce sera au tour de la 
prairie fleurie d’être semée, des cinq hôtels 
à insectes d’être installés et des cartels 
pédagogiques d’être posés.
Restera à la nature de faire son œuvre pour 
le plus grand plaisir des yeux et des oreilles 
des petits et grands.

un nouveau véhicule 
électrique
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Des vergers libres... et 
des plantes mellifères

outre l’arboretum, d’autres plantations ont été 
réalisées à différents endroits de la commune, 
dans le cadre du fonds d’intervention pour les 
enjeux ecologiques et territoriaux (fieet).
C’est ainsi que des vergers libres ont été plantés 
à l’espace Chico Mendès, résidence Poperen 
et rue de Tokyo.
Au printemps 2021, des prairies fleuries seront 
semées le long du CD 60, dans la zone Boréal 
et au parc Chico Mendès et des parterres de 
vivaces sauvages verront le jour avenue Pierre 
Bolle et résidence Bérégovoy.

l’art’Beaurains’tum

Soucieuse de diminuer son empreinte carbone, la 
ville remplace son parc automobile progressivement 
en se tournant vers des véhicules propres. L’arrivée 
aux services techniques d’un nouveau Kangoo 
électrique permettra aux agents d’oeuvrer dans 
notre commune en préservant le bien être de 
ses habitants.

Renaturer notre commune est l’un des objectifs 
de l’équipe municipale.
Durant les six années à venir, des actions 
environnementales vont se succéder, afin 
de faire de notre commune, une référence 
en matière de développement durable et 
d’amener la nature au coeur de notre ville.
Afin de les identifier facilement, ces actions 
seront regroupées au sein de la Charte Bello 
Ramo, dénommée ainsi en mémoire du nom 
Historique de notre commune.

la charte Bello Ramo
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tRaVaux -
SÉCuRitÉ
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avant la toussaint, dans le cadre de l’agenda 
d’accessibilité programmé, la Commune a 
engagé des travaux d’aménagement, au 
nouveau cimetière.
« La qualité et le confort des cheminements 
rend ce lieu de mémoire collective et de 
recueillement des familles plus accessible, 
plus agréable et fonctionnel pour tous».
Ces interventions : pose d’enrobé dans les grands axes et de schistes dans les allées secondaires, 
agrandissement de 2 allées, ont été agencé pour la mise en conformité aux normes PMR 
(personnes à mobilité réduite) par l’entreprise locale SNPC pour un coût de 20 425,80 € TTC

le cimetière 
accessible à tous
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Stationnement, ce qu’il faut savoir

Rue angèle Richard
De nouveaux panneaux ont été apposés le 
long de la rue. Ils viennent concrétiser l’arrêté 
municipal pris fin septembre et règlementent 
le stationnement des poids lourds.
Celui-ci est formellement interdit de chaque 
côté de cette voirie

Rue pierre Curie
La première phase allant des feux tricolores à 
l’impasse Calmette est achevée. L’enfouissement 
des réseaux avant la suite des travaux 
d’aménagement commencera début février.
Il est rappelé que le stationnement des véhicules 
légers est autorisé que sur les emplacements 
réservés à cet effet. Il est strictement interdit 
de se garer sur les espaces matérialisés en 
béton bouchardé (parties claires).

Les
numéros

d’urgences
SaMu : 15

poliCe : 17
poMpieRS : 18

uRGenCeS
(depuis un mobile) : 112

personnes malentendantes 
vers les autres numéros 

d’ugence : 114
accueil des sans abris : 115

enfance maltraitée : 119
Médecin de nuit, week-end 

et jours fériés :
03 21 71 33 33

Vétérinaire de nuit, week-end 
et jours fériés :
06 07 89 54 45

Pour 
contacter 

votre Mairie

Standard :
03 21 50 90 60

e-mail :
contact@mairie-beaurains.fr

Structures
municipales

Centre social municipal Chico 
Mendes :

03 21 21 28 90 
Relais Petite Enfance : 

03 21 21 28 90 
Bibliothèque Louise Michel :

03 21 21 28 94 
Ecole maternelle Jean 

Haniquaut : 03 21 51 20 77
Ecole primaire Jean 

Haniquaut : 03 21 71 34 80
Ecole primaire Jean Moulin :

03 21 73 27 41

la Ville est sur 
instagram !

#VilledeBeaurains

infoS pRatiQueS

Soyez 
informés,

restez 
connectés !  

 
Toutes les informations utiles

Retrouvez l’essentiel de 
l’information beaurinoise 

sur le site : 
mairie-beaurains.fr

2700 abonnés déjà !
Merci !

Suivez l’actualité de la ville 
en temps réel sur la page 
facebook : ville de Beaurains

les bons gestes en période neigeuse
la neige fait parfois son apparition appréciée par les enfants et même 
les plus grands. C’est aussi la hantise des personnes âgées.
néanmoins «en temps de neige ou de verglas, les propriétaires ou lo-
cataires sont tenus de balayer la neige devant leur maison, sur les trot-
toirs ou banquettes jusqu’au caniveau, en dégageant celui-ci autant 
que possible». (arrêté 2013/14 du 22 mars 2013).
les voiries sont prises en charge par les services de la Communauté 
urbaine d’arras et les services municipaux

- Cimetière et jardins 
publics
ouverture - fermeture :
Du 1er octobre au 31 mars 
de 8h à 19h
Du 1er avril au 30 septembre 
de 8h00 à 21h30
Sous réserve des décisions 
gouvernementales

- passage de la balayeuse :
lundi 1er et mardi 2 mars 2021
lundi 10 et mardi 11 mai 2021
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préparer l’après covid 19 : pour une ville 
plus juste, plus solidaire, plus fraternelle, 
respectueuse de la nature qui nous unit.
La tradition veut que nous souhaitions ce 
qu’il y a de meilleur à tous pour la nouvelle 
année. Nous avions en janvier l’habitude 
de rencontrer plusieurs centaines d’habi-
tants de notre commune lors des vœux du 
maire, de la galette des aînés ; des vœux 
au personnel et ceux de nombreuses asso-
ciations. Mais la pandémie a rendu impos-
sible cette convivialité et de fait a disten-
du les liens sociaux et isolé les plus fragiles. 
C’est pourquoi dans ce contexte, nous vou-
lons garder l’espoir d’un retour à la normale 
et vous souhaiter une année 2021 pleine de 
bons moments, d’amour et de fraternité.
Nous sommes dans un moment difficile 
de l’histoire, à la différence d’autres virus, 
la Covid 19 frappe indifféremment tout le 
monde quel que soit son lieu de vie, son ori-
gine, sa condition, sa culture. Nous sommes 
tous réellement contraints dans nos vies 
quotidiennes.
la gestion de la pandémie a impacté di-
rectement notre commune car elle a mo-
difié nos habitudes, nous a obligé à annuler 
ou reporter de nombreuses manifestations, 
à revoir nos actions et a de fait considéra-
blement changé les rapports de proximité 
que nous entretenions tous au sein de notre 
sphère communale. Les possibilités d’orga-
niser des réunions publiques, des repas, des 
moments de rencontre et d’information ont 
été fortement limitées voire rendues impos-
sibles.
Pour autant nous n’avons pas baissé les bras ! 
La collectivité, les associations, les élus et le per-
sonnel communal ont contribué à main-
tenir le nécessaire lien social et à apporter 
la solidarité aux plus fragiles. Pour preuves, 
les moments organisés en décembre pour 
nos élèves avec la distribution de friandises 
et d’un cadeau dans leurs écoles, le colis 
qui a permis d’aller à la rencontre de nos 
ainés, et le passage du père Noël dans la 
quasi-totalité des quartiers de la commune. 
Cela montre la volonté de maintenir ce lien 
qui nous unit, cet état d’esprit convivial qui 
est le nôtre que l’on se doit de préserver 
malgré la crise. C’est grâce à cette flamme 
entretenue en ces moments de difficultés 
que redémarrera plus vite notre vie locale 
lorsque que la page de l’épidémie sera 
tournée.
notre démocratie locale doit être exem-
plaire, la distanciation ne doit pas stopper 
ou empêcher la participation. Il nous faut 
impérativement adapter nos pratiques, en 
réinventer d’autres pour répondre aux défis 
qui sont devant nous. Nous avons souhaité 
vous faire parvenir les vœux du maire et de 
la municipalité sous forme de vidéo par le 
biais d’une clé usb distribuée dans chaque 
foyer. Nous devons aussi tous travailler pour 

faire évoluer nos pratiques et nos moyens de 
communication afin de mieux vous informer 
et aussi susciter une participation citoyenne 
éclairée. Un nouveau site internet et des 
outils numériques viendront d’ici quelques 
mois permettre une plus grande instanta-
néité de nos échanges. nous essayerons 
aussi, dès que possible, de reprendre les 
instants de rencontre et de démocratie 
participative que nous avions instauré (ba-
lades urbaines, réunions de quartier, ...) en 
les aménageant selon les règles sanitaires 
en vigueur.
la crise du covid 19 est aussi le révélateur 
des dysfonctionnements d’un système qui 
arrive en fin de cycle, celui d’une écono-
mie qui détruit les écosystèmes et la bio-
diversité, dans une économie mondialisée 
qui intensifie les échanges à la seule logique 
d’une plus grande rentabilité au profit de 
quelques privilégiés.
Face à cette situation, l’échelon de proxi-
mité qu’est la commune doit être préservé 
comme un trésor. Nous sommes les acteurs 
de la solidarité au quotidien, du lien social et 
de la mise en œuvre concrète des valeurs 
de notre République. La préservation de 
l’école laïque pour tous, le droit d’associa-
tion, la loi de 1905, la démocratie au quo-
tidien, l’éducation et l’émancipation de 
notre jeunesse, l’accès à la culture, l’aide 
aux familles, le soutien à nos ainés, font par-
tie de l’ADN de nos collectivités, des valeurs 
de vos élus et de tous les acteurs qui font 
que notre ville puisse vivre vraiment son ur-
banité au sens premier du terme. Répondre 
à l’urgence climatique et préserver la bio-
diversité est aussi un axe prioritaire de notre 
projet. La crise sanitaire est aussi venue cor-
roborer la pertinence de ce choix.  
nous continuerons donc à œuvrer pour 
mettre à la disposition de tous les habitants 
et des plus jeunes en particulier, les services, 
les actions et les outils pour appréhender le 
monde tel qu’il est, avec ses enjeux éco-
logiques, sociaux, démocratiques et cultu-
rels. La crise doit faire prendre conscience 
à tous qu’il y a urgence à modifier nos pra-
tiques et nos usages pour préserver notre 
environnement et maintenir la cohésion de 
notre société.
L’année 2021 et cette nouvelle ère dans la-
quelle nous sommes plongés par la COVID 
19 doivent être l’occasion de montrer que 
nos collectivités et les valeurs de la Répu-
blique peuvent répondre aux défis d’au-
jourd’hui pour une société plus juste, plus 
solidaire, plus fraternelle dans une nature 
protégée qui ne doit plus être soumise aux 
intérêts financiers. C’est l’Humanisme au-
quel nous aspirons et qui est au cœur du 
projet municipal de l’équipe animée par 
notre Maire Pierre ANSART.
Meilleurs vœux à tous pour 2021.

MeilleuRS VŒux !
A toutes les beaurinoises et tous les beaurinois, aux 
membres des associations dont nous avons tellement 
besoin, au personnel municipal qui œuvre au quotidien, 
aux commerçants artisans et entrepreneurs qui font vivre 
notre ville et qui nous permettent de bénéficier de leur sa-
voir-faire à proximité, aux enfants qui sont notre espoir, à 
nos aînés qui ont encore tant à nous apporter, à toutes et 
tous les bénévoles, à l’ensemble des acteurs locaux, tous 
ceux qui s’engagent pour notre commune, nous souhai-
tons une exCellente annee 2021 !
Aux membres de la majorité également, nous souhaitons 
une excellente année 2021. Ils portent la responsabilité du 
devenir de notre ville et nous ne pouvons pas souhaiter 
que Beaurains ne réussisse pas. 
Malheureusement, une équipe fébrile sans motivation 
réelle, engagée dans un train-train et un immobilisme 
avec une force d’inertie très forte, voilà ce que nous avons 
en face de nous ! Ils sont aux commandes de la ville et ont 
tous les leviers, ils devraient œuvrer au quotidien pour le 
bien-être des habitants, dans une crise que nous traver-
sons tous… Et force est de constater que l’équipe à la tête 
de notre commune est dépassée et se perd en querelles 
vaines au lieu de travailler au service de la commune.
La preuve ? La tribune de la majorité dans le précédent 
numéro du journal municipal parle de…. NOUS ! Nous 
sommes 4 élus et eux sont 25, mais ils ne trouvent rien de 
mieux à faire que de nous critiquer. Ne serait-il pas préfé-
rable qu’ils se concentrent sur leur travail afin d’être dignes 

des 29,45% des inscrits qui ont voté pour eux ! Il serait à 
parier que la tribune de la majorité ci-dessus parle encore 
une fois de nous et réponde très certainement à la nôtre. 
Courage, plus que 5 ans à tenir !
Une chose toutefois n’était pas prévisible : le fait que 
l’équipe municipale en place depuis presque 32 ans 
lance un audit sur… sa propre gestion ! Ils ne savent pas 
eux-mêmes quelle est la situation du personnel municipal 
et celle du fonctionnement de la mairie, et c’est proba-
blement le cas pour les finances également... On nous 
a souvent reproché notre « méconnaissance » durant la 
campagne. Où est cette méconnaissance aujourd’hui 
lorsque l’on est maire ou adjoint depuis plusieurs décen-
nies et que l’on ne connaît pas l’état des services et le 
mal-être des agents de la collectivité ? A-t-on besoin d’un 
couteux cabinet privé pour réfléchir sur l’organisation et 
discuter avec le personnel de la commune lorsque l’on 
est élu depuis 32 ans ? 
Moins surprenant cette fois : la pseudo volonté d’ouver-
ture et d’écoute de la majorité se solde, au bout de 9 mois 
de mandat, par une volonté de censure de l’information 
aux habitants. Sachez que nous ne nous laisserons pas 
faire : rien ne nous empêchera de vous informer ni d’être 
totalement transparents, cela changera des 30 dernières 
années ! 
Encore une fois, meilleurs vœux à vous toutes et tous, et 
que la crise actuelle nous permette de tirer le meilleur de 
nous-mêmes en 2021, afin de nous dépasser et de nous 
relever tous ensemble.

BeauRainS DeMain

expReSSionS politiQueS

BeauRainS pouR VouS, aVeC VouS

État CiVil

DÉCèS

naiSSanCe

oCtoBRe : David NORMAND,
Jean-Marc DEVROÉ, Maria ARAUJO GERALDES 
ep. ARAUJO MARCELINO, Jean DESPORTES,
Yvette CAMUS ep. VILAIN, 
noVeMBRe : Jean-Marie DELAPLACE, 

DÉCeMBRe : Jean-Pierre VASSEUR,
Colette BORGNET veuve COLBATZ,
Éric KROL, Josianne HODENT veuve VERDEZ, 
Marie-Louise VILAIN veuve RINGÔ,
Lucien DUCHèNE, 

janVieR : Yolande VIOLET, André HANQUIEZ, 
Christian SPENEUX

oCtoBRe : Goràn ANSART, Gabriel LEFEBVRE, 
Sanâ SAID, Léonie DEBRAY, Anna LEBAS,

Joyce MERLIN, Lyséa DOUCHEZ,
Cannelle CHABEL DOURLENT

noVeMBRe : Gabin SAVOYE, Boston THIRI,
Maddy BROGNIART, Eléna HANNE, Théo LEFETZ, 

Olivia DROMBY BOUDOU, Zina JANCOUX

DÉCeMBRe : Lyne FERTETICS FOURNIER,
Oécane SLAVIERO, Lucas HORNAERT,

Léna LEFEBVRE, Nathan PIQUET RONNELLE,
Charly GALLIER,

janVieR : Ethan FLAMBRY, Martin HOGUET, 
Ézéchiel FOUACHE CANDELIER, Lambert JUDY 



Ce Que VouS 
aVez aiMÉ SuR 
leS RÉSeaux 

SoCiaux


